

BREVES

Realizan jornada para facilitadores PRAIS



PARTICIPARON FUNCIONARIOS DE LA SALUD.

● Claudia Valderrama, médico de familia del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP), dio inicio a la jornada de formación de facilitadores del Programa de Reparación y Atención Integral en Salud (PRAIS) que incluyó a funcionarias y funcionarios de la atención primaria, del Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé y del SSAP.

Estas jornadas, que se realizan desde el año 2011, buscan que las y los trabajadores de la salud conozcan este programa, sus beneficios y el perfil de los usuarios, de modo de garantizar una atención expedita en los centros públicos de salud y, por lo mismo, un buen trato a personas que han sido víctimas de violaciones a los derechos humanos.

De esta forma, el equipo PRAIS capacita sobre la génesis de esta estrategia de reparación, el modo en que funciona y los procesos de acreditación, como también los eventos represivos vincu-

lados a dichas acreditaciones. También, recalcan que el principal beneficio es la gratuidad en las atenciones en la red pública sin importar el tipo de previsión que tenga el usuario PRAIS.

En Arica, el PRAIS cuenta con casi 17 mil personas acreditadas. Asimismo, mantiene una casa de atención con psicóloga, médico, trabajadora social, psiquiatra, secretaria, digitador y auxiliar. Junto a esto, el SSAP monitorea, dentro de los compromisos de gestión con el Ministerio de Salud, las listas de espera de los beneficiarios del programa en el hospital regional.

Viviana Abarca, coordinadora del PRAIS, comentó que estos facilitadores contarán, este año, con una resolución que garantice las horas para estas labores dentro de sus establecimientos. Recalcó que esto es vital para que les deriven casos y puedan resolver, en forma conjunta, los problemas de salud que tengan estos pacientes. 